



東の丘に芳しく香れ 令和3年度

令和3年7月 6日  
郡山市立東芳小学校  
学校便り 第17号  
文責:校長 新田直子

# 東芳っ子供り

## 第2回授業参観・懇談会 あいがとうございました

7月2日(金)、今年度2回目の授業参観と学年学級懇談会を行いました。各学級では、生き生きと授業に取り組む子どもたちの姿が見られました。その後の学年・学級懇談会にも多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。また、人数制限やマスクの着用など感染防止対策にもご協力いただき感謝申し上げます。



## SDGs・環境問題について考えよう(5.6年)

7月1日(木)、5.6年生が総合的な学習の時間で、環境問題(地球温暖化)について講師の先生をお招きして授業を行いました。県の環境活動スタート事業を活用し、一般社団法人日本キリバス協会代表理事のケンタロ・オノ氏より、お話をいただくことができました。地球温暖化の影響や原因、太平洋上の国キリバスに起きている事象について、ご自分の体験談をもとに、時には楽しいお話や美しいキリバスの映像を交えながらお話してくださいました。子どもたちはたくさんメモを取ったり、瞳を輝かせながらお話を聞いたり、環境問題について真剣に考えることができました。



## 通学路を歩いてみよう(1年)

6月30日(水)、1年生が生活科の学習で通学路たんけんを行いました。1回目の今日は、阿久津町の通学路を歩きました。通学路の周りにはいろいろなもの子どもたちは興味津々。たくさんの発見をすることができました。途中で東部地域公民館にも立ち寄らせていただき、館長さんや公民館の方とお話しすることもできました。公民館にあるトトロの木に大喜びの子どもたちでした。



## 発表集会(4年)

6月30日(水)の全校集会では4年生の発表を行いました。国語で学習した「白いぼうし」のお話を朗読しながら、登場人物の動きを加えて劇のように発表しました。音楽で学習したリコーダーの演奏も披露しました。ステキな発表に大きな拍手が送られました。